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Bericht des Bürgermeisters

Wohnbevölkerungsentwicklung

1091 Einwohner zum Stand 31.12.2021 -10 weniger als im September

Erhaltung des Eiswaldes

Mit Herrn Rosenow von der Forstbehörde hatte ich einen Ortstermin im Eiswald. Er wird ein Konzept 
für die Entfernung der Bäume vorlegen, die nicht erhalten werden können und einen 
Aufforstungsplan erabeiten. Es wird ein Zuschuß des Landes von 80 % für diese Maßnahme avisiert.

Spende der Raiba

Die Gemeinde ist seit 1972 Mitglied der Raiffeisenbank Elbmarsch und erhielt dafür eine Spende über 
35 € in Form eines Verzehrbons. Die Getränke sind insofern bis zu diesem Betrag kostenfrei.

Sitzbank Großer Landweg
Die Sitzbank ist aufgestellt, das Spendenschild ist angebracht. Die Bank wird bereits vielfach genutzt. 
Ich habe vorgesehen, diesen Platz noch mit 2 Bäumen aufzuwerten.

Oberflächenentwässerung
Es war wieder eine Rohrverstopfung in der Dorfstrasse in Haselau zu beseitigen. Wieder ein 
Beispiel dafür die Ortsentwässerung auf eine neue rechtliche Grundlage zu stellen und regelmäßige 
Unterhaltungsarbeiten durchzuführen. Die Ergebnisse der vom Sielverband zugesagten 
Untersuchungen liegt bisher nicht vor. Für die Umsetzung bedarf es intensiver Beratungen im 
Kommenden Jahr.

Starkregenereignisse
Die Arbeitsgruppe ist mehrfach getagt. Ich benötige jetzt noch die Ergebnisse der Prüfung 
Der Adapter zwischen Feuerwehrequipment und den landwirtschaftlichen Pumpen.
Am Besten zu den Haushaltsberatungen 2023 um Mittel für evtl. Beschaffungen einzuplanen.

Jubiläum Cafe Grote
Ich habe den Betreibern gratuliert und ein Geldgeschenk der Gemeinde übergeben.

Ehrung von Jubilaren
Bisher wurde zum 80., 85., 90. Und ab dann jedes Jahr dem Jubilar mit einem Präsent geehrt.
Aus Datenschutzgründen des Meldegesetze erhält die Gemeinde jetzt keine Daten mehr in dem 
Umfang wie gewohnt. Ich werde zur nächsten Sitzungsperiode eine Umstellung vorschlagen, mein 
Vorschlag zukünftig nur bei 80, 85, 90 und 95 zu gratulieren. Aufgrund der fehlenden 
Datenübermittlung ist nicht mehr gewährleistet, dass alle Personen wie bisher berücksichtigt 
werden.

Baumpflege
Die erforderlichen Baumpflegemaßnahmen im Siedlungsweg und in de Hörn verschlingen Kosten von 
ca, 10.000 €. Ich war erstaunt über die hohen Kosten - wir müssen uns beim Titel bauliche 
Unterhaltung darauf einstellen.

Deekenhörn



Es bedarf einer Durchforstung im Baumbestand Deekenhörn. Es ist bereits ein Ast einer Pappel auf 
die Straße gestürzt. Im Rahmen der Begehung der gemeindlichen Grundstücke sollten wir uns das 
anschauen und entscheiden. Welche Bäume entnommen werden sollten.

Flüchtlinge
In Haselau sind z.Zt. 16 ukraimische Flüchtlinge in Mietwohnungen untergebracht.
Das Amt benöigt weitere Unterkünfte um den anstehenden Flüchlingssturm zu begegnen.
Also wer vermietbaren Wohnraum hat, bitte bei mir oder dem Amt melden.

Schreddern
Am 12.11.2022 findet das alljährliche Schreddern statt. Handzettel werden von mir gedruckt und zur 
Verteilung an die Fraktionen übergeben.

-2-


